

Exécutif

Florence Méaux, la DRH de Matignon, cherche un chasseur de têtes pour débaucher dans le privé

343 mots

21 mars 2019

La Lettre A

LETTA

0

Français

Copyrights 2019 Indigo Publications All Rights Reserved

Dans le sillage de l'Agence des participations de l'Etat qui vient de sélectionner trois cabinets de consultants, le service du premier ministre, Mission cadres dirigeants, cherche du renfort afin d'ouvrir les postes de la haute administration à des CV issus du privé.

La Mission cadres dirigeants (MCD), qui constitue un vivier de 500 hauts fonctionnaires civils et militaires, est en quête d'un chasseur de têtes. Le service dépendant de Matignon a lancé mi-mars un marché public pour "enrichir les profils" mis à "disposition des autorités de nomination par des cadres de haut niveau du secteur privé". En charge "de la rénovation de l'encadrement de l'Etat", Florence Méaux tente de coller à la feuille de route d'Emmanuel Macron, qui avait exigé d'ouvrir plus largement les postes de direction d'administration ou d'établissements publics à des profils issus du secteur privé.

Si les CV du privé sont régulièrement intégrés dans les short-lists pour les plus hauts postes de l'Etat - comme lors du recrutement du DRH de la fonction publique fin 2018 - ces parcours passent rarement le filtre des comités d'audition composés de hauts fonctionnaires et du secrétaire général du gouvernement, Marc Guillaume. Le futur chasseur de têtes devra à la fois aider Matignon à enrichir sa CVthèque de 1 800 profils éligibles à une nomination en conseil des ministres, mais également donner son avis sur les candidats et leur faire passer des entretiens, voire des tests psychométriques.

Les clauses de l'accord-cadre sont assez similaires à celles proposées par l'Agence des participations de l'Etat (APE) lors d'un marché attribué en septembre 2018. L'entité, dirigée par Martin Vial, recrute des cadres dirigeants issus du privé pour des postes de direction d'établissements publics, d'administrateurs ou de mandataires sociaux. Trois cabinets spécialisés, sur une quinzaine de candidatures, avaient remporté la mise: Heidrick & Struggles, **Eric Salmon & Partners** et Jouve & associés.